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Первоочередная
задача

Ежегодно труженики совхозов района выполняют

плановые мероприятия по механизации сельскохозяйст-
венного производства, улучшению использования техни-

ки, внедрению достижений науки и передового опыта.

Тем более это важно сейчас, когда труженики сел при-

ступили к выполнению решений октябрьского Пленума
ЦК КПСС.

Дальнейшее развитие комплексной механизации     в

животноводстве является   первоочередной  задачей  сов-

хозов. До конца 1970 года предстоит комплексно меха-

низировать  все   основные  процессы    на животноводче-

ских фермах.
еф В 1968 году многое сделано по механизации живот-

^ новодческих ферм. Введены в эксплуатацию линии уда-

ления навоза, раздачи и приготовления кормов на фер-
мах крупного рогатого скота Вороново, Монастырек,
свиноферме Выскатка, механизировано навозоудаление

на ферме Дубок, отлажена автоматика кормораздачи

на ферме Новоселье. Механизированы фермы Поречье,
Кологривье и  Степановщина.

Хорошо помогают сельским труженикам шефствую-
щие предприятия города Сланцы и Кировского района
Ленинграда. Механизированы трудоемкие процессы в жи-

вотиоводстве в хозяйствах района коллективами второй
Щн третьей шахт треста «Ленинградсланец», комбината
"«Сланцы», СМУ треста «Коксохиммонтаж», ряда ленин-

градских заводов.

Однако совхозы и шефствующие организации еще

не использовали все возможности. Совхозы несвоевре-

менно поставляли необходимую документацию, обору-
дование и материалы, слабо контролировали ход строи-

тельно-монтажных работ. .Ничего не сделано по меха-

низации на ферме Перебор. .совхоза «Родина» Сланцев-
ским цементным заводом. .Партийная организация это-

го предприятия должна строго спросить с руководите-

лей завода за невыполнение плана механизации ферм.
Комплексная механизация процессов животноводст-

»ва требует постоянного внимания, заботы и контроля со

стороны партийных организаций шефствующих пред-

приятий и совхозов. К этой работе надо приступать

своевременно, строго выполнять графики. Только тогда

можно с уверенностью сказать, что комплексная меха-

низация на фермах будет выполнена в установленные
планом сроки.

Внедрение комплекса механизмов на фермах тре-

бует повышения ответственности мастеров-наладчиков,

слесарей, механиков, электриков. Они призваны постоян-

но держать в рабочем состоянии агрегаты, помня, что

каждый час их простоя нарушит весь ритм труда работ-
ников животноводства. Для бесперебойной работы ме-

ханизмов в животноводстве многое должно сделать от-

деление «Сельхозтехника»: своевременно удовлетворять

заявки совхозов на запасные части, доильные аппараты,

электромоторы, оказывать квалифицированную инже-

нерную помощь совхозным специалистам.

?           Сланцевскому отделению «Леиэнерго» следует при-

нять все необходимые меры к бесперебойному снабже
нию электроэнергией сельскохозяйственного производст-
ва и особенно животноводческих ферм.

Публикуемое сегодня в «Знамени труда» открытое
(у письмо участников семинара по улучшению использова-

ния и технического обслуживания механизмов на ж»
вотноводческих фермах соответствует задачам, постав
ленным перед тружениками села октябрьским Плену-
мом ЦК КПСС. Оно, несомненно, найдет живой отклик
у механизаторов ферм района. Прямой долг партийных,
профсоюзных и комсомольских организаций совхозов —

организовать действенное соревнование коллективов
животноводческих ферм за образцовое выполнение по-

ставленных задач.
А. ЕКИМОВ,

зам. заведующего орготделом горкома  КПСС.
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Фермам - надежную механизацию
ОшкрЫтое писЬмо участников семинара по улучшению

использования и технического рбслуЯсивания механизмов

на Животноводческих фермах ко всем механизаторам,

работникам Животноводства и специалистам совхозов

ДОРОГИЕ  ТОВАРИЩИ!
Мы, механизаторы, инже-

нерно-технические работни-
ки, мастера-наладчики на

фермах, понимаем, что ус-

пех животноводов во мно-

гом зависит от того, на-

сколько четко будут рабо-
тать на скотных дворах ме-

ханизмы.

Сейчас на 58 коровниках

механизировано навозоуда-

ление, на 30 — установлены
кормораздатчики, внедрены

автопоение и механическая

дойка.
Но для того, чтобы все

механизмы действовали чет-

ко и бесперебойно, необхо-
дим" добросовестный и кро-

потливый труд тех, кто ра-

ботает на них, кто их об-
служивает и  ремонтирует.

Мы считаем, что для этой
цели  необходимо:

—  на каждой ферме с

комплексной механизацией,
а также на других крупных

фермах подобрать высоко-

квалифицированных масте-

ров-наладчиков, установить

им повременно-премиаль-

ную оплату и такой распо-

рядок дня, который способ-
ствовал бы обеспечению
бесперебойной работы ме-

ханизмов;

—  для выполнения слож-

ного ремонта в каждом хо-

зяйстве создать бригаду во

главе с техником или инже-

нером-механиком, закре-

пить за ней передвижную

авторемонтную мастерскую,
оснащенную    .необходимым

инструментом  и  комплекта-

ми запасных частей;
—   технические уходы и

планово - предупредитель-

ный ремонт механизмов

проводить в строгом соот-

ветствии с утвержденными

графиками для каждого

механизма;

—  в целях дальнейшего
облегчения труда доярок и

скотников, комплексной ме-

ханизации ферм выполнить

ряд неотложных работ по

малой механизации (до-
ставка подстилочного тор-

фа, подача теплой воды к

рабочему месту доярки, до-

ставка бидонов с молоком

в молочное отделение и

т. п.).
От нас, механизаторов, во

многом зависит бесперебой-
ная работа каждого меха-

низма и агрегата в период

зимовки. Поэтому давайте
сейчас еще раз проверим

механизмы на фермах, в

самые кратчайшие сроки

устраним дефекты, отрабо-
таем систему технического

обслуживания.
Мастерам - наладчикам

ка животноводческих фер-
мах необходимо в совер-

шенстве освоить конструк-

тивные особенности, уход

регулировку скреперных

установок, транспортеров,

кормораздатчиков, доиль-

ных агрегатов и аппаратов,

паровых котлов, водонагре-

вателей, кормоприготови-

тельных машин и другого

оборудования  ферм.

Мы надеемся, что работ-
ники Сланцевского отделе-

ния «Сельхозтехника» при-

мут все меры для обеспече-
ния механизмов на фермах
запасными частями и мате-

риалами.

Призываем всех механи-

заторов развернуть социа-

листическое соревнование

за хороший уход и произ-

водительное использование

механизмов с тем, чтобы
облегчить труд наших жи-

вотноводов, снизить себе-
стоимость продукции и под-

нять культуру труда на

фермах.
Мы призывчем также спе-

циалистов животноводства

совершенствовать систему

организации труда работни-
ков ферм применительно к

установленной механизации,

вести решительную борьбу
за высокую производствен-

ную дисциплину и культуру

труда животноводов.

По поручению участ-

ников семинара обра-
щение подписали:

В. АКИШИН — глав-

ный инженер совхоза

«Аврора», Н. КОВА-
ЛЕВ — главный инже-

нер совхоза «Сланцев-
ский», М. ЛЕБЕДЕВ— -
мастер-наладчик совхо-

за «Старопольский»,
С. МИНАКОВ— заме-

ститель управляющего,
Сланцевским отделени-

ем «Сельхозтехника» к

другие.

Пленум Ленинградского областного комитета КПСС
Пленум Ленинградского

обкрма КПСС состоялся 12
— 13 ноября 1968 года в

• Актовом зале Смольного. С
докладом об итогах ок-

тябрьского (1968 г.) Пле-
нума ЦК КПСС и задачах
Ленинградской партийной
организации по дальнейшей
интенсификации сельского

хозяйства области высту-

пил первый секретарь Ле-
нинградского обкома КПСС
В.   С.  Толстяков.

— Как видно из опубли-
кованного доклада и Поста-
новления Пленума, решения

XXIII съезда и Пленумов
\ ЦК по вопросам сельского

' хозяйства успешно претво-
ряются в жизнь, — сказал

тов. Толстиков. — Труже-
ники сельского хозяйства
добились   новых  успехов.

Уверенные темпы    разви-
тия     сельскохозяйственного

производства в последние

гсды убедительно подтвер-

ждают правильность и жиз-

ненность политики Цент-
рэльного Комитета партии.

Результаты этой политики

можно видеть и на приме-

ре нашей области, наших
совхозов и колхозов, кото-

рые успешно решают зада-

чу обеспечения населения
Ленинграда и промышлен-

ных центров области про-

дуктами земледелия и жи-

вотноводства. За три года

после мартовского (1965 г.)
Пленума ЦК КПСС средне-

годовое производство- сель-

скохозяйственной продук-

ции в области увеличилось

на 29 процентов. Произво-
дительность труда за это

время повысилась на 42
гшоцента. Совхозы и колхо-
зы ежегодно досрочно вы-

полняют планы продажи го-

сударству всех сельскохо-
зяйственных продуктов.

В 1967 году по урожай-
ности кормовых корнепло-
дов, зерновых и овощных
культур, продуктивности

молочного стада и яйценос-
кости кур совхозы и кол-
хозы уже превзошли уро-

вень, запланированный в
пятилетнем плане ни !970
год. И в этом году, сорев-

нуясь в честь 100-летия со
дня рождения В. И. Ленина,
наши совхозы и колхозы

досрочно, к празднику Ве-
ликого Октября, справи-

лись со всеми годовыми

планами по продаже госу-
парству сельскохозяйствен-
ной   продукции.

Тов. Толстиков отметил,
что 'вместе с производством

растет и материальное бла-
госостояние сельских тру-

' жеников. Значительно улуч-

шились их жилищные и бы-
товые условия. С 1965 года
в совхозах и колхозах об-
ласти построено 260 тысяч

квадратных метров жилой
площади. Во многих посел-
ках и деревнях появились

новые Дома культуры, клу-
бы, школы и детские уч-

реждения.

Обсуждение на Пленуме
ЦК КПСС хода выполне-

ния решений XXIII съезда

и Пленумов ЦК КПСС по

вопросам сельского хозяй-
ства, подчеркнул доклад-

чик, является новым прояв-
лением заботы партии с

дальнейшем развитии кол-

хозно-совхозного производ-

ства, о переустройстве на-

шей деревни, 'о повышении

благосостояния всех совет-

ских людей.
Главной задачей по-преж-

•нсму    остается    увеличение

производства зерна. Наме-
чены новые рубежи по про-
изводству других продук-

тов сельского хозяйства.
Признано целесообразным
сохранить на предстоящее
пятилетие (11971 — 1975 го-

ды) принцип твердых пла-

нов заготовок сельхозпро-

дуктов. В целях поощрения

действующий порядок сти-

мулирования . продажи

сверхпланового зерна будет
распространен на другие

виды продуктов.

Октябрьский Пленум под-

твердил          необходимость
дальнейшего технического

перевооружения и химиза-

ции сельского хозяйства,
без чего невозможно обес-
печить необходимые темпы

развития.

(Продолжение  на 3-й стр.)

СТО СТРОК
ИНФОРМАЦИИ

СЕГОДНЯ   — УЧЕНИК,
ЗАВТРА — ПРОДАВЕЦ

В продовольственных

магазинах ~№№ 47 и 46
горторга проходят про-

изводственную практику

50 учащихся Кингисепп-
ского торгового учили-

ща. Срок практики —

без малого полгода.

После сдачи государст-

венных экзаменов в на-

шу торговую сеть воль-

ется новое пополнение
молодых продавцов.

А. ФИГУРИН,
рабкор.

ВНЕДРЯЮТ
АВТОМАТИКУ

В ЦЕХЕ

В печном цехе комби-
нага «Сланцы» проводят-
ся работы по автомати-

зации загрузочных ваго-

нов. Это задание выпол-
няют слесари цехов ре-

монтно - механического,

автоматики и контроль-

но-измерительных при-

боров.
Сейчас на реконструк-

ции поспеднего загру-

зочного вагона хорошо

трудятся слесари брига-
ды П. И. Андреева. Они
выполняют двухмесячное

задание в месячный
срок, добиваясь высо-

кого качества слесарных

работ.

КОНЦЕРТ

НА ШАХТЕ

Перед спуском в за-

бой шахтеры получили

хорошую эмоциональ-

ную зарядку. Около 80
человек побывали на

концерте артистов Ле-
нинградской филармо-
нии, выступивших в крас-

ном уголке шахты име-

ни С. М. Кирова. Они
прибыли в Сланцы по

заявке, оплаченной шахт-

ным комитетом.

Подобные концерты

состоялись и на других

шахтах.

ЗАБОТЫ
ЗАВКОМА

КОМБИНАТА

Заводской          комитет

комбината         «Стройде-
таль» уже сейчас решает
организационные вопро-

сы по проведению ново-

годней елки. Членов
завкома заботит многое:

надо подыскать людей
на роли Деда Мороза и

Снегурочки, своевремен-

но договориться о ло-

шадях, на которых будут
катать детей, о том, ка-

кие игры организовать

в праздник.

На новогодней елке

б/дет          присутствовать

около 300 детей рабочих
и служащих комбината.

ХОРОШИЙ ТРУД —

ВЫСОКИЕ

ЗАРАБОТКИ

Горняки первой шахты

получили деньги. Их при-
ветствовали работники
бухгалтерии. Особенно
«досталось» тв(М, кто тру-
дится в бригадах Ивано-
ва, Афанасьева и Кули-
кова. Эти коллективы
дали сотни тонн сверх-

планового сланца и по-
лучили 16 процентов пре-

миальных. У каждого
шахтера в среднем за-
работок за месяц соста-

вил 300 рублей.

Г. ЧЕРТКОВ,
горнорабочий

шахты № 1.



НАВСТРЕЧУ ШАХТЕРСКОЙ ПАРТКОНФЕРЕНЦИИ
У всех еще свежи в памяти дни

комсомольского 50-летия. Навер-
ное, каждый, кто был комсомоль-

цем, в эти дни приобщался к их

делам, к проблемам, которые их

волнуют. И от того сам чувство-

вал себя молодым.

Подготовка к юбилею помогла

оживить работу комсомольских

организаций, влила свежую

струю инициативы и задора. Не-
мало сделали для этого и партий-
ные организации, отдельные ком-

мунисты, которые были и оста-

ются мудрыми советчиками и на-

ставниками   молодежи.

В августе на партийно-комсо-
мольском собрании шахты мы об-
судили вопрос о ходе подготовки

« 50-летию ВЛКСМ и о выполне-

нии Постановления ЦК КПСС о
партийном руководстве комсомо-

лом. Отметив много положитель-

ного в работе комсомольской орга-

низации, коммунисты в то же вре-

мя вскрыли ряд существенных не-

достатков как в работе комитета

ВЛКСМ, так и в работе отдельных

партийных групп участков.

Серьезным упущением было ос-

лабление партийного влияния на

комсомольцев. Правда, некоторые

члены и кандидаты партии из

числа недавних комсомольских

активистов не отрывались 'от ком-

сомола, вносили в его работу эле-

менты партийности. Это замести-

тель секретаря комитета ВЛКСМ

Н. Дмитриев, Н. Логутенко,
В. Кириллов. А вот бывший заме-
ститель секретаря комитета

ВЛКСМ В. Костыльков со вступле-

нием в партию перестал зани-

маться комсомольскими делами.

Рано отошла от комсомола и та-

кой опытный вожак молодежи,

как А. Васильева.

в работе комсомольской организа-

ции шахты. Семь молодых ком-

мунистов из комсомольского акти-

ва получили персональные пору-

чения и добросовестно их выпол-

няют.

На августовском партийном со-

брании резкой критике подверг-

лись коммунисты,    которые рабо-

Нынешней осенью коллектив

нашей шахты торжественно про-

вожал в армию своих воспитанни-

ков. Все они получили хорошую

допризывную подготовку, позна-

комились с техникой. Будущим
солдатам вручили памятные по-

дарки, дали рабочий наказ верно

служить Родине. Отныне эту хо-

■1

ТВОЯ   ЗАБОТА
В Постановлении ЦК КПСС о

работе Красноярской краевой пар-

тийной организации по руковод-

ству комсомолом обращается вни-

мание на то, чтобы укрепить пар-

тийное ядро в комсомольских ор-

ганизациях, поднять ответствен-

ность коммунистов, избранных в

комитеты ВЛКСМ, рассматривать

работу коммунистов в комсомоле

как важнейшее партийное пору-

чение.

Это своевременное указание

Центрального Комитета помогло

нам выправить некоторые недо-

статки в руководстве комсомо-

лом. Выполняя постановление го-

родского комитета партии и свои

решения, наша партийная орга-

низация добилась за последнее

время значительного    улучшения

тают на внутришахтном транс-

порте. Сейчас там положение вы-

правляется. Создана комсомоль-

ская группа. Налаживается уче-

ба, изживается прежнее безразли-
чие некоторых комсомольцев к

общественной жизни коллектива.

У нас на шахте долго не мог-

ли наладить спортивную работу.
Нынешним летом за нее взялась

боевая комсомолка второразряд-

ница Валя Лапупина. Она сумела

зажечь ребят. В результате на

шахте интересно прошла летне-

осенняя спартакиада, а сейчас
молодежь активно готовится к

зимней спартакиаде, в которую

'входят бег на лыжах, стрельба,
волейбол и другие виды спорта.

Начало положено. Наша задача

— закрепить первые успехи.

рошую традицию мы будем про-

должать.

В решении партийного собра-

ния было записано и о том, чтобы

в воспитательной работе исполь-

зовать торжественную выдачу мо-

лодым рабочим трудовой книжки,

первой зарплаты. Однако эти

важные рычаги ~ воспитательной
работы пока не приводятся в дей-
ствие. Мало мы также устраиваем

встреч молодежи с ветеранами

труда, передовиками производст-

ва, которые могли бы оказать

серьезное влияние на духовный

рост молодого поколения.

Сдвиг в улучшении партийного
руководства комсомольскими ор-

ганизациями у нас налицо. Но
сделано пока еще мало. Наш долг

— не ослаблять борьбы за    вы-

полнение      Постановления Цент-
рального Комитета партии.

Каждый коммунист, каждый
руководитель несет личную от

ветственность за воспитание мо-

лодежи. Партийная совесть не по-

зволит члену партии быть пассив-

ным созерцателем, если работаю-
щий рядом с ним молодой парень

нарушает дисциплину, живет

только своими личными интере-

сами, сторонится общественной^
жизни коллектива. Наша задача в

том и состоит, чтобы каждого мо-

лодого человека, каждую девушку

воспитывать не только умелыми

работниками, но и активными чле-

нами коллектива, горячими пат-

риотами. Передавая им производ-

ственные навыки, мы обязаны по-

заботиться и о том, чтобы привить

им марксистско-ленинское миро-

воззрение, нашу коммунистиче* 4 /

скую мораль, классовый подход

ко всем явлениям жизни.

Мы не можем ни на минуту за-

бывать, что воспитание молодежи

— это общественное, общегосу-
дарственное дело, имеющее ог-

ромное значение для настоящего

и будущего нашего общества. Вот
почему каждая партийная органи-

зация, каждая партийная группа

должны уделять внимание комсо-

молу (помогать, учить, воспиты-

вать молодежь) на уровне пар-

тийной работы.
Н. ПРУДНИКОВ,

член партбюро шахты № 3.
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ОТЧЕТЫ И ВЫБОРЫ В ПРОФСОЮЗНЫХ ОРГАНИЗАЦИЯХ    Г

УСПЕХИ
ОЧЕВИДНЫ
На отчетно-выборной профсоюз-

ной конференции коллектива ком-
йицата «Стройдеггаль» с отчетным
докладом выступил председатель

ваводското комитета Ю. А. Крече-
тов. Он отметил успехи, которых

добились труженики предприятия.

Государственные задания по вы-

пуску основных видов продукции

перевыполнены. Прибыль, полу-

ченная от хозяйственной деятель-

ности, превышает плановую.

Это достигнуто благодаря пра-

яилыюй, умелой организации со-
циалистгичвокого соревнования, эн-

тузиазму многих рабочих комби-
ната, внедрению новой техники,

повышению трудовой дисциплины.

Докладчик назвал передовых

людей предприятия, на которых

держат равнение другие. В Кни"
гу почета комбината занесены

Ю. Самсонычев, Н. Зайцев,
Д. Урванцео, В. Ладык, 3. Ка-
тушмина и другие.

Тов. Кречетов отметил и неко-

торые недасгатии в работе завод-

ского комитета. Мало уделялось

внимания широкой гласности ито-

гов соревнования. Не использова-

лась для этой цели стенная пе-

чать.

Остановившись на деятельности

постоянных комиссий, докладчик

одобрительно отозвался о работе
номиооий по охране труда, кото-

рую возглавлял А. Иванов, жилищ-

но-бытовой под руководством
Ю. Самсонычева, товарищеского
суда, председателем которого

А. Афанасьев.

На конференции выстугаилн

представители рабочих, служащих,
администрации. Они уделяли осо-

бое внимание еще нерешенным

вопросам в организации производ-
стве.

Избран новый состав комитета

И. ТРУБИЦЫН,
рабкор.
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ВСКРЫВАЯ НЕДОСТАТКИ
В погрузочно-транспортном уп-

равлении треста «Ленинградсла-
нец> состоялось отчетно-выборное
профсоюзное собрание.

С отчетным докладом выступила

председатель местного комитета

Л. Н. Петрова. Она отметила не-

достатки в организации социали-

стического соревнования. Не вы-

полнен самый важный показатель

по обороту вагонов. При норме

9,5 часа   он составил  13 часов.

Отдельные участки предприя-

тия добились неплохих результа-

тов. Хорошо справились со свои-

ми задачами работники вагонно-

го депо. Там много внимания уде-

ляется освоению новой техники.

Смонтирован мостовой кран. Пу-
щен железнодорожный кран лру-

аоподъемностью   в 25 тонн.

Докладчик назвала лучшими

профсоюзными группами коллек-

тивы службы пути, которым ру-

ководит А. В. Голубых, . службы
движения, возглавляемого Н. У.
Петриченко и Н. А. Моисеевой, и
ряд других.

В этом году немало внимания

уделялось культурному отдыху

трудящихся. Было организовано

7 выездов в Ленинград н Усть-
Нарву. В деревне Скамья на бе-
регу Чудского озера управление

оборудовало базу отдыха.

Очень плохо работала первич-

ная организация ВОИР, которой
руководил А. М. Беляев. Отмеча-
лась в докладе неудовлетвори-

тельная деятельность редколлегии

стенной газеты, редактором кото-

рой был Б. Н. Конфетов- Газета
выходила только по праздникам.

А хотелось бы, чтобы она отра-

жала повседневную жизнь транс-

портников.

Выступившие на' собрании же-

лезнодорожники подвергли крити-

ке местный комитет за недоста-

точное внимание к производствен-

ным вопросам, организации социа-

листического соревнования, воспи- 3|
тательной работе,    охране труда

В. УХАНОВ,
рабкор.
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СИМВОЛ ТРУДА.

Фото Ю.   Власова.
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НОВЫЕ УЧЕБНЫЕ ПОСОБИЯ

объединяет
публицистов,
колений.

«Юность»
рированный,

поэтов,    прозаиков,

сатириков всех по-

- журнал иллюст-

на его цветных

вкладках можно увидеть репро-

дукции картин советских и зару-

бежных художников.

«Юность» постоянно знакомит

читателей с работами начинаю-

щих писателей. В портфеле ре-

дакции много повестей, романов,

рассказов молюдых авторов, ра-

ботающих в разных концах нашей
страны. Знакомство с ними обе-
щает быть интерв'еным.

В «Юности» выступают со

своими произведениями такие

прозаики, как В. Акюеоов, Б. Бал-
тер, А. Гладилин, А. Приставкин,

а также    широко известные пи-

сатели старшего поколения.

На страницах «Юности» очень

ншршю представлена поэзия.

Б. Ахмадулина, Е. Винокуров,
А. Вознесенский, Е. Евтушенко,
Р. Гамзатов, 0. Берггольц,
Ю. Друнина, Н. Матвеева, Р. Ка-
закова, Б. Окуджава, Р. Рождест-
венский, Я. Смеляков и многие

другие печатают свои стихи.

Широко и разнообразно
«Юность» публикует материалы и

корреспонденции о молодежных

двлаж, о замечательных людях.

Подписка принимается без ог-

раничений до 25 ноября.
Подписная плата: на год —

4 руб. 80 коп., на полгода —

2 руб. 40 коп.

Издательство политической ли-

тературы выпустило к новому

учебному году в системе партий-
ного образования ряд новых учеб-
ных пособий.

Одна из этих книг — «Беседы
по политической экономии капита-

лизма* — вышла вторым издани-

ем. Авторы учли замечания и по-

желания читателей, высказанные

ими в рецензиях и письмах. Кни-
га написана журналистами, пар-

тийными и научными работника-
ми. Она представляет собой по-

пулярное изложение политической
экономии капитализма в соответ-

ствии с программой для школ ос-

нов   марксизма-ленинизма.
Впервые издается учебник «Бе-

седы по политической экономии
социализма»; Пособие предназна-

чено для пропагандистов и слу-

шателей школ основ марксизма-

ленинизма. Книга состоит из Де-
сяти отдельных бесед и затраги-

вает очень важные вопросы ком-

мунистического способа производ-

ства: «Хозяйственный расчет и-

рентабельиость», «Мировая социа-

листическая система хозяйства» и

другие.                  ,

Тем, кто изучает вопросы хо-

зяйственного строительства  в на-

шей стране, может быть рекомен-

дована книга (тоже для слушате-

лей среднего звена системы пар-

тийной учебы) «Беседы об эконо-

мической реформе». В ней расска-

зывается о сущности экономиче-

ской реформы, проводимой в со-

ответствии с решениями сентябрь-
ского (1965 г.) Пленума ЦК
КПСС, подвсщятся некоторые ито-

ги ее осуществления. Планирова-
ние и стимулирование, внедрение

полного хозяйственного расчета,

хозяйственные связи предприятий
— эти и друщё вопросы рассмат-

риваются в учебном пособии.

Для слушателей высших пар-

тийных школ и высшего звена си-

стемы партийной учебы предназ-

начено издание «Марсистско-
ленинская философия. Диалекти-
ческий материализм». Это первая

часть .учебного пособия по марк-

систско-ленинской   философии.

Совсем недавно вышла в свет

его вторая часть — «Марксист-
ско-ленинская философия. Исто-
рический материализм». Эта кни-

га также предназначена для слу-

шателей высшего звена партийной
учебы.

В. ЛЕОНОВА.



ПЛЕНУМ   ЛЕНИНГРАДСКОГО   ОБЛАСТНОГО
(Начало на 1-й стр.)

Темпы роста сельскохозяйствен-
ного производства в значительной
мере определяются размерами

капиталовложений и материально-

техническим обеспечением. Это
убедитедьно подтверждается опы-

том передовых хозяйств области.
Совхозы              «Детскосельский»,
«Ручьи», имени Жданова, «Крас-
ная Балтика», имени Дзержинско-
го и многие другие за последние

годы довели урожайность зерно-

вых до 30 —35 центнеров, карто-

феля —до 170 —200, сена многолет-

них трав —до 40 —45 и кормснвых

корнеплодов — до 600 —700 цент-

неров с гектара, надаивают от

коровы свыше четырех тысяч ки-

лограммов молока, ежегодно по-

лучают  большие прибыли.

Такие результаты не случайны.
Передовые хозяйства, как прави-

ло, имеют более развитую мате-

риально-техническую базу, лучше

оснащены техникой, в основном

провели мелиоративное устройст-
во земель,, больше вносят на по-

ля органических и минеральных

удобрений, в этих хозяйствах сло-

жились квалифицированные кад-

ры.

Высокие показатели передовых

хозяйств области свидетельству-

ют о больших возможностях всех
колхозов и' совхозов в успешном

ведении хозяйства. Такая задача

нам по плечу и ее надо превра-

тить в действительность. По пред-

ложению дбкома КООС и исполко-

ма - областного Оовегга в июне Совет
Министров СССР' принял Поста-
новление «О дальнейшей интенои-

фнкации сельского хозяйства об-
ласти». На развитие материально-
производственной базы и мелио-

рацию земель на 1969 — 1975 годы

выделяется более миллиарда руб-
лей капиталовложений, резко воз-

растает поступление техники и

минеральных удобрений.

Совхозам и колхозам области
предстоит в 1975 году удвоить

производство зерна, кормов, мо-

лока и говядины, утроить произ-

водство яиц, в шесть раз увели-

чить поставки птичьего мяса, рас-

ширить ассортимент и объем по-

ставок овощей и раннего карто-

феля. Наша задача — по-хозяй-
ски, разумно использовать огром-
ную помощь государства, обеспе-
чить быструю окупаемость капи-

таловложений и достижение на-

меченного уровня интенсифика-
ции сельскохозяйственного произ-

водства.

Практика показывает, что вы-

сокие темпы развития производ-

ства и быструю окупаемость капи-

таловложений обеспечивает комп-

лексное, концентрированное на-

правление средств.

Углубленная специализация и

когцентрация производства явля-

ются определяющим фактором ра-

ционального              использования

средств и достижения намеченных

рубежей. Развитие производства

в специализированных хозяйствах
требует сосредоточения руковод-

ства по отраслевому принципу.

Вот почему принято решение об
организации в системе областного
управления сельского хозяйства
ряда трестов и специализации

межрайонных и районных управ-

лений. На базе трех хозяйств
ликвидированного треста «Ското-
откорм» и еще 12 совхозов орга-

низуется свиноводческий трест,

специализирующийся на откорме

свиней и выращивании свиномо-

лодняка. Намечается сосредото-

чить откорм свиней в трех —четы-

рех крупных комбинатах, дающих

40 —45 тысяч тонн свинины. Од-
новременно следует развивать

свинорепродукторные - совхозы,

довести в каждом из них деловой
выход поросят до 50 —60 тысяч

голов.

На базе крупных овощеводче-

ских совхозов созданы два ово-
ще-молочных треста. Во Всево-
ложский трест входят специали-
зироввнные совхозы Всеволожско-
го района, совхоз «Овцино», ло-
моносовские совхозы имени Жда-
нова, «Петродворцовый» и «Побе-
да», совхозы «Предпортовый»,
«Ударник-2»,         «Свекловичный»,
«Волховский» — всего 15 хо-
зяйств. В Тосненокий трест входят,
кроме совхозов Тосненского рай-
она, совхозы «Гатчинский», «Коб-

КОМИТЕТА   КПСС
ралово», «Верево» и «Красная
Славянка» Гатчинского района,
совхозы «Киришский» и «Луж-
ский» — всего 16 хозяйств. Под
Выборгом вполне достаточно

иметь не два, а один совхоз. Сов-
хоз «Кингисеппский» может обес-
печить овощами население Кинги-
сеппа  и Сланцев.

Для более квалифицированного
руководства организовано меж-

районное управление по руковод-

ству тепличньПш комбинатами.
Для оооредоточения руководства

племенными хозяйствами по круп-

ному рогатому скоту организовано

опециалиэированное межрайонное
управление. Совхозы молочно-

картофелаводчеюкого направления

остаются в подчинении межрайон-
ных и районных специализирован-

ных праизводствеиных управле-
ний.

В овязи с серьезными измене-

ниями структуры сельскохозяйст-
венных органов в области партий-
ным организациям, райкомам . и

горкомам КПСС необходимо при-

стально следить за текущими де-

лами в совхозах и колхозах, под-

чаркиул тов. Толстиков. При фор-
мировании аппаратов новых тре-

стов и управлений их надо укре-

пить за счет специалистов ликви-

дируемого треста «Скотооткорм»
и трех производственных управле-

ний.

Увеличение производства моло-

ка в первую очередь заниоит от

решения проблемы кормопроиз-

водства. Решающим условием

увеличения сбора кормов являет-

ся повышение культуры земледе-

лия. На октябрьском Пленуме
овова подтверждена линия май-
ского (1966 г.) Пленума ЦК
КПОС на широкое развитие ме-

лиорации земель.

Разработанная программа улуч-

шения земель в нашей области
воплощается в жизнь. За два ос-

тавшихся года пятилетки необхо-
димо выполнить работы на пло-

щади 101 тысяча гектаров. Наме-
чено увеличить объем культур-

технических работ для мелиора-

тивных отрядов «Сельхозтехни-
ни», совхозов и колхозов, прово-

дить улучшение не только естест-

венных кормовых угодий, но и

пашни. Строительные организации

должны обратить особое внимайие
на производственные, жилищные

и культурно-бытовые объекты ма-

шинно-мелиоративных станций,
обеспечить их строительство в ус-

тановленные орони.

В работе машинно-мелиоратив-

ных станций не произошло корен-

ного перелома, подчеркнул тов.

Толстиков. По-прежнему часть

объектов сдается с недоделками.

Недостаточно производительно ис-

пользуется техника. Это — ре-

зультат распыления сил и

средств.

Важная задача — исключить

разрыв между окончанием мелио-

ративных работ и включением зе-

мель в оборот.

Решающим условием укрепле-

ния кормовой базы, ускорения

темпов развития сельского хозяй-
ства, заявил докладчик, является
повышение культуры земледелия,

воемерное повышение урожайно-
сти каждого гектара земли. Как
подчеркивалось на Пленуме ЦК
КПСС, эта задача становится

сейчас одной из главных. Осуще-
ствляя ее на практике, мнолие хо-
зяйства нашей области добились
заметного роста урожаев всех

сельскохозяйственных         культур.

Вместе с тем у нас еще много

бригад, совхозов, колхозов, райо-
нов получают урожаи значительно

ниже, чем в среднем по области.
К 1975 году мы должны обеспе-
чить урожайность в среднем с

кажДого гектара: зерновых — 28
—30 центнеров, кормовых корне-

плодов — 450 и сена многолет-

них трав — 40 —45 центнеров.

Для обеспечения крупного рогато-

го окота зелеными кормами наме-

чено создать 120 тысяч гектаров

долголетних культурных пастбищ с

продуктивностью 3 —4 тысячи кАр-
мовых единиц. Необходимо значи-

тельно увеличить площадь улуч-

шенных высокопродуктивных сено-

косов. К оожалению, отдельные

руководители и специалисты хо-

зяйств недооценивают роль дол-

голетних культурных пастбищ.

Наряду с развитием мелиора-

ции надежной основой получения
высоких урюжаев, увеличения про-

изводства зерна и кормов являют-

ся, как отмечалось на Пленуме
ЦК КПСС, всесторонняя химиза-
ция селвоиого хозяйства, рацио-

нальное использование минераль-

ных удобрений, поступление кото-

рых в нашу область возрастет к

1975 году в два с лишним раза.

Необходимо развивать производ-

ство и применение органических

удобрений, главным образом за

очет увеличения применения под-

стилочного торфа, разработки бо-
лот вблизи хозяйств. Это в соче-

тании с известкованием кислых

почв является важнейшим средст-

вом повышения плодородия. К со-

жалению, во многих наших хозяй-
ствах, указал тов. Толстиков, эти

мероприятия недооцениваются.

У нас медленно решаются воп-
росы внутрихозяйственной специа-

лизации молочных совхозов, опре-
деления _ оптимальных размеров
молочных' ферм. Расчетами пре-
дусмотрено иметь в 1975 году от
каждой   коровы      по  3.500  кило-

~ Ленинград. Пять 220-сильных тракторов «Кировец», выкрашен- 5
В ных в нарядный оранжевый цвет, вышли из цеха сборки Кировско- 9
| го завода. Это — подарок комсомольцев и молодежи прославлен- В
3 ного предприятия 50-летию ВЛКСМ. Они сделали их в свободное В
5 от работы время, затратив на этом одиннадцать с половиной тысяч
В трудовых  часов.

На. снимке:  комсомольские тракторы и значок, укрепленный на

■ каждой машине.

Фото С. Смольского.

■
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граммов молока. Такой удой может

быть получен уже в 1970 году. В
1975 году мы можем надоить от

коровы по 3.800 килограммов мо-

лока. Для этого нужно упорно ра-
ботать над дальнейшим повыще-

нием продуктивности молочного

стада. Увеличение производства

молока и создание прочной кормо-

вой базы является задачей номер

один.

Говоря о заготовках мяса, тов.

Толстиков отметил, что в прошлом

году было продано государству 81
тысяча тонн, а в 1975 году пред-

стоит продать сто тысяч тонн.

Однако свиноводство во многих

хозяйствах ведется еще на низ-

ком зоотехническом уровне. Сла-
бо поставлена племенная работа,
медленно внедряется искусствен-

ное осеменение. Существенные не-

достатки имеются в организации

откорма молодняка крупного рога-

того скота.

Тов. Толстиков сказал далее,

что в картофелеводстве основное

направление развития — повыше-

ние урожайности и снижение себе-
отаимости продукции. Руководи-
тели и специалисты хозяйств не

уделяют должного внимания уве-

личению посевов ранвих и средне-

ранних сортов. Не все хозяйства
перешли на посевы сортовыми се-

менами. Главное, что нам нужно

осуществить в картофелеводстве,
— это комплексная механизация

производства, резкое повышение

Производительности труда и со-

кращение трудовых затрат.

Успешное развитие сельского хо-

зяйства невозможно без значи-

тельного повышения рентабельно-
сти всех его отраслей, подчеркнул

докладчик. Есть ряд объективных
причин, сдерживающих переход

убыточных хозяйств в рентабель-
ные. Но главные причины — в не-

умении руководителей и опециали-

отов правильно организовать труд

рабочих и механизаторов, в том,

что они недостаточно настойчиво
улучшают технологию и организа-

цию производства, повышают

культуру земледелия и животно-

водства.

(Во многих хозяйствах не при-

нимаются действенные меры по

борьбе с бесхозяйотвеиностью, не
создано обстановии нетерпимости

к растранжириванию государст-

венных средств. В значительной
степени убытки и неудовлетвори-

тельные показатели многих хо-

зяйств объясняются недостаточной
работой экономической и бухгал-
терской служб, низкой квалифика-
цией их работников. Мы должны

принять все меры к тому, чтобы
сделать наши совхозы и колхозы

рентабельными. Вез мощной мате-

риально-технической базы немыс-

лим неуклонный рост производи-

тельности труда в сельском хо-

зяйстве.

Одним из решающих факторов
повышения производительности

труда являются комплексная меха-

низация и электрификация сель-

скохозяйствеяиого производства. В
последние годы значительно повы-

силась техническая оснащенность

наших колхозов и совхозов. Одна-
ко многие трудоемкие процессы в

земледелии и животноводстве до

сих пор выполняются вручную.

В последние годы в земледелии

хорошо себя зарекомендовали ме-

ханизированные звенья, однако

развитию звеньевой системы не

уделяется должного внимания.

В ряде хозяйств с помощью

шефствующих организаций и объе-
динений «Сельхозтехники» за пос-
ледние годы механизированы тру-

доемкие процессы на животновод-

ческих фермах. Вместе с тем ме-

ханизация животноводческих ферм
в каждом хозяйстве ведется на

свой лад, на свой вкус.

Другой важной причиной не-

удовлетворительного использова-

ния техники является невнимание
к подготовке и закреплению кад-
ров механизаторов, о чем справед-

ливо говорилось на Пленуме ЦК
КПОС.

Для улучшения эксплуатации и
ремонта техники необходимо соз-
дать и соответствующую ремонт-

но-техническую базу в системе

«Сельхозтехники». Надо серьезно
заняться внедрением планово-пре-

(Окончание    на 4-й стр.)

ЛЕНИНГРАД. Воплощая ленин-

ские заветы об электрификации

страны, турбостроители Металли-
ческого завода имени XXII съезда

КПСС оснащают крупнейшие

энергетические новостройки Роди-

ны совершенным, оборудованием.
На этом передовом предприятии

изготавливаются мощные гидрав-
лические турбины для Краснояр-
ской и Саратовской ГЭС. Это аг-

регаты-гиганты. Рабочие колеса

этих машин весят по 250 тонн

каждое. Их трудно сравнить с

первой советской турбиной, изго-

товленной на этом же заводе,

мощность которой была в тысячу

раз меньше красноярской турби-

ны. Сейчас конструкторы завода

разработали гидроагрегаты для

Саяно-Шушенской ГЭС. Мощ-
ность одного такого агрегата —

650 тысяч киловатт — равна Дне-
прогэсу.

НА СНИМКЕ: слесари-сборщи-
ки Н. Власов (справа) и А. Чер-

вяков готовят к отправке корпус

рабочего колеса десятой турбины

для Саратовской ГЭС.

Фото П. Федотова и М. Бло-
хина.
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ПРОСИМ ДАТЬ ОТВЕТ

В ЛЕТНЕМ
ПЛАТЬЕ
Вот уже в течение нескольких

лет в нашем доме на первых эта-

жах очень холодно. В этом году

батареи вообще не греют. Неод-
нократные наши заявления в

теплосеть и к руководителям

ЖКО треста «Ленинградсланец»
положительных результатов не

дали.

Как же жить зимой? Ответ на

вопрос мы хотели бы получить от

начальника ЖКО, но не в такой
форме, как он отвечает в подоб-
ных случаях: «Да, действитель-
но, в нижних этажах дома бата-
реи отопления греют плюхо... Ва-
щи жалобы будут учтены при ре-

монте теплосети в 19... году».

От такого ответа нам будет ни

жарко, а ему ни холодно. Мы хо-

тим, чтобы уже в ноябре этого

года у нас в квартирах было

тепло.

В. СОКОЛОВ, В. СОРОКИНА,
М. ДАНИЛИНА — жильцы

дома № 2 по улице Маяков-
ского.
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дупредительной системы техниче-
ского обслуживания машинно-

тракторного парка.

Наши колхозы, продолжал док-
ладчик, рааполагакхг большими
возможностями дам ускоренной
интеиаификации сельскохозяйст-
венного производства. Их эконо-
мика развивается в благоприят-
шых условиях. И все же мы не
можем не отметить ряд ненор-
мальных явлений в хозяйственной
деятельности колхозов. Наблюда-
ется тенденция к сокращению от-
числений в неделимые фонды, ко-
торые являются основой расши-
ренного воспроизводства и даль-
нейшей интенсификации хозяйства,
задержка погашения задолженно-

сти.

.Интеншфикация сельскохозяй-
ственного производства требует
научного подхода к развитию
каждого совхоза и колхоза. Тов.
Толстиков отметил, что за послед-
нее время заметно укрепилась

связь ученых и производственни-
ков. Ощутимый вклад в интенси-

фикацию сельского хозяйства вно-

сят многие коллективы и отдель-

ные ученые. Однако контакты

производства с наукой должны

быть еще более тесными.

На Пленуме ЦК КПОС боль-
шое внимание было уделено воп-
росам сельского строительства.

Орактика показывает, что капита-
ловложения не всегда использу-

ются в нашей области эффектив-
но. Серьезным недостатком яв-
ляется распыление капитальных

вложений.
Серьезную тревогу за освоение

отпущенных       капиталовложений

вызывает неудовлетворительная

работа строительных организаций
на селе. ' Планы капитального

строительства и задание по вво-
ду в действие основных фондов
из года в год не выполняются, ос-
тавляет желать лучшего качество

строительства.

Докладчик подчермнул, что зна-
чительную помощь строиоелям мо-
гут и должны оказать директора

оовкозов и председатели колхозов

выделением рабочей силы и неко-

торых механизмов. Это вполне
возможно сейчас, когда законче-

ны полевые работы. Надо, чтобы
партийные организации хозяйств,
райкомы и горкомы КПСС помогли

строителям.

Тов. Толстиков заявил, что за-
планированные капиталовложения,

а также достигнутое уже укреп-

ление экономики совхозов и кол-
хозов позволяют приступить к
коренному переустройству села и

быта тружеников  полей.

(Предстоящие перемены на селе
ставят перед партийными органи-
зациями совхозов и колхозов,
шефствующих предприятий новые

задачи. Требуется раскрыть перед
жителнм1и села, а особенно перед
молодежью, перспективу социаль-

ных преобразований наших сел и

деревень. Опыт планирования со-

циального развития производствен-
ных коллективов в Ленинграде
•имеется. Его необходимо шире ис-
пользовать при разработке пла-

нов социального развития коллек-

тивов совхозов и колхозов.

Вопрос о еще более ускоренном

подъеме сельского хозяйства —это

не просто хозяйственный вопрос,
а большая   политическая,      обще-

партийная и общегосударственная
задача, подчеркнул октябрьский
Пленум ЦК КПСС. И это задача
не только тружеников сельского

хозяйства, но и работников про-
мышленности и, в первую очередь,

тех, кто выполняет заказы для се-
ла. В этой связи тов. Толстиков
говорил о задачах коллектива Кн»
ровюкого завода по увеличению
выпуска      мощных         тракторов

«К-ТОО», многое предстоит сде-
лать и коллективу Волховского
алюминиевого завода имени С. М.
Кирова по выходу на проектную
мощность выпуска двойного гра-
-нулироваяного суперфосфата и
улучшения его качества.

Важное место в докладе заняли

задачи областной партийной орга-

низации по повышению боеспо-
собности каждой первичной парт-

оргаиизации, усилению роли в ру-

ководстве хозяйственным и куль-

турным строительством, улучше-
нию работы с кадрами. Доклад-
Ч1ик отметил, что многие райкомы
и горкомы КПСС, партийные ор-
ганизации совхозов, колхозов и
дцугах           сельюкохозяйсгванных
предприятий добиваются решения

коренных вопросов подъема хо-
зяйства и улучшения культурно-

бытовых условий трудящихся. В
этой овязи тов. Толстиков отве-
тил плодотворную работу Всево-
ложского, Ломоносовского и Вол-
ховского горкомов КПСС, Воло-
оовского райкома партии.

Но уровень работы некоторых

райкомов КПСС и парторганизаций
еще далек от требований, предъ-

являемых жизнью. Тов. Толстиков
подверг критике деятельность

■Приозерского      горкома      КПСС,

парторганизации совхоза «Авро-
ра» Сланцевского района.

Задачей горкомов и райкомов
партии является дальнейшее ук-

репление кадров секретарей парт-

комов, первичных и цеховых парт-

организаций, партгрупоргов эа

очет выдвижения на эту работу
политически зрелых, наиболее
достойных и уважаемых коммуни-

стов.

Забота партийных организаций
по воспитанию трудящихся в духе

коммунистического отношения к

труду — важнейший участок идео-

логической работы. В последние

годы в сельских партарганизациях

области появился ряд интересных

форм массово-политической и вос-

питательной  работы.
Вместе со всем советским наро-

дом труженики сельского хозяйст-
ва готовятся достойно встретить

знаменательную дату — ШО-летие
со дня рождения В. И. Ленина.
Парторганизации должны уделить

максимум внимйния этому пат-

риотическому движению тружени-
кюв села, раавариуть политическую

и арганизаторюкую работу по осу-
ществлеиию обязательств. Парт-
организации должны больше уде-
лять внимания воспитанию моло-

дежи на трудовых традициях

старшего поколения, ветеранов

колжозно-оовхоэного производства,

прививать им любовь к своей про-

фессии, к земле, к своему хозяй-
ству, коммуиисгическое отноше-

ние к общественной собственности.
Наша главная задача — дойти

до каждого человека с партийным
словом, разъяснить сущность ре-

шений октябрьского Пленума ЦК
КПОС, Постановления Совета Ми-
нистров ООСР по интенсификации
сельского  хозяйства   области,  до-

биться, чтобы каждый труженик

знал свое место в строю, знал за-

дачи и рубежи, конечные результа-

ты своего труда.

В заключение тов. Толстиков
сказал:

— Постановление октябрьского
Пленума ЦК КПСС — это про-

грамма нашей практической рабо-
ты по дальнейшему подъему сель-

ского хозяйства на ближайшие
годы.

От имени Ленинградской пар-
тийной организации тов. Толсти-
ков заверил Центральный Коми-
тет партии, что ленинградцы ус-

пешно выполнят намеченную про-
грамму по ускоренной интенсифи-
кации сельского хозяйства обла-
сти, внесут достойный вклад в

реализацию решений XXIII съез-

да и Пленумов ЦК КПСС.
В обсуждении доклада приняли

участие первый секретарь Воло-
оовского райкома КПСС И. В.
Шаров, доярка совхоза имени Во-
лодарского Герой Социалистиче-
ского Труда Е. И. Герцик, первый
секретарь Всеволожского горкома
КПСС М. Р. Васьковский, брига-
дир совхоза «Ударник», Герой Со-
циалнютического Труда Н. Ф. Фро-
лова, секретарь парткома совхоза

«Победа» Ломонооовкжого района
И. Н. Гуйганов, начальник обл-
сельхозуправления В. И. Наумов,
токарь Балтийского завода Герой
Социалистического Труда А. В.
Чуев и другие.

По обсужденному вопросу пле-
нум принял развернутое постанов-

ление.
(ЛенТАСС)

Редактор
В. С. МЕЛЬНИКОВ.

Ленинградская

область. В канун

50-летия ВЛКСМ
на «Дороге жиз-

ни» был торжест-

венно открыт па-

. мятник «Цветок
жизни», посвящен-

ный детям, погиб-
шим в -дни блока-
ды Ленинграда.

Фото    О. Поро-
ховникова.

Фотохроника
ЛенТАСС

НА РИНГЕ -СЛАНЦЕВСКИЕ
В Выборге провели свои

отборочные соревнования

боксеры-школьники.
Задачей соревнования

являлся отбор 22 сильней-
ших кандидатов в сборную
юоманду области. Два года

наши боксеры являются

сильнейшими в области. И
на этот раз они подтверди-

ли свое мастерство. Только
четвертые места в сборной
уступили сланцевскле ре-

бята боксерам Выборга и

Еиришей. Отличную под-

готовку показывает Юрий
Клементьев (школа № 2).
В матчевых встречах с

командами Нарвы, ленин-

градских «Спартака» и

«Труда» и свои бои в Вы-
борге Юрий закончил рань-

ше положенного времени.

Стцль боя Юры атакую-

щий, отличается красивым

тактическим  рисунком.

Самым техничным бой-
цом этих соревнований при-

БОКСЕРЫ
знан Вячеслав Кислов
(школа № 2). Он удачно

сочетает технику с отлич-

ной атлетической подготов-

кой. А волевые качества

делают его особенно опас-

ным соперником. Его бои
также закончились досроч-

но. Явное преимущество по-

казали Александр Журав-
лев и Александр Григорьев
(школа № 3), Геннадий
Егоров (школа № 1) и Ва-
лерий Новиков. Хорошими
бойцами зарекомендовали

себя Анатолий Харчевников
и Александр Ильин, Влади-
мир Никаноров и Алексей
Носков. Теперь 18 слан-

цевчан будут готовиться к

участию в первенстве

РСФСР среди школьников.

Чтобы выступить успешно

на большом ринге, а пред-

стоящие соревнования, не-

сомненно, являются значи-

тельными,, нам неойходимо
иметь хотя бы ринг, на

котором проводятся сорев-

нования. Остается только

пожалеть, что вопрос об ус-

тановке ринга в спортив-

ном зале еще не решен. А
это лишает возможности

провести соревнования в

нашем городе, пригласить

в Сланцы боксеров из дру-

гих городов, не дает воз-

можности болельщикам
смотреть этот красивый и

мужественный вид спорта.

Не удовлетворяет эле-

ментарным требованиям и

место тренировок в детской

спортивной школе. Строи-

тели недоделали после ре-

монта освещение, оконные

проемы, нет стекол. Все
эти вопросы можно и нуж-

но решить в кратчайший
срок.

В. НЕСТЕРОВ,
тренер ДСШ.

Примите

поздравление

Александре Павловне
ФЕДОРЦОВОЙ

Горячо поздравляем

Вес с днем рождения.

Желаем здоровья, успе-

хов в труде, счастья в

личной   жизни.
Коллектив

смены Смирновой
печного цеха

комбината «Сланцы».

КИНО

ДВОРЕЦ      КУЛЬТУРЫ.
15   ноября — новый худо-

жественный кинофильм «Ос-
кар». Начало в 17, 19, 21
час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОР-
НЯКОВ. 15 ноября — но-

вый художественный мек-

сиканский кинофильм «Вер-
ный солдат Панчо Вильи».

Начало   в    17,  19,  21 час.

16   ноября — художествен-

ный кинофильм «Два биле-

та на дневной сеанс». На-
чало, в 116, 18, 20- часов. Ве-
чер танцев. Начало в 21 час.

КИНОТЕАТР       «ТРУД».
15 ноября — новая широко-

экранная кинокомедия «Ос-
кар*. Начало в 11.50, 14.20,
16.10, 18, 20, 22 часа, ^ноя-
бря — кинокомедия «Ос-
кар*. Начало в 10, Ш.50,
14.20, 18, 20, 22 часа. Для
детей           художественный
фильм «Три толстяка». На-
чало в 16 часов.

КЛУБ       СТРОИТЕЛЕЙ.
15 (ноября — художествен-

ный фильм «Женихи и но-
жи». Начало в 18, 20 ча-

сов. 16 ноября — художе-

ственный фильм «Непосе-
ды». Начало в ,18, 20 часов.

СЛАНЦЕВСКОЕ ТРАНСАГЕНТСТВО
ставит в известность население города

и района о том, что

С 25 НОЯБРЯ 1968 ГОДА
ПРЕДВАРИТЕЛЬНАЯ ПРОДАЖА

БИЛЕТОВ НА АВТОБУСЫ МАРШРУТОВ
СЛАНЦЫ— ЛЕНИНГРАД, СЛАНЦЫ— ГД0В,

СЛАНЦЫ— ПСКбВ
БУДЕТ   ПРОИЗВОДИТЬСЯ

В   ТРАНСАГЕНТСТВЕ
по адресу:    Большие Лучки, колхозный рынок.

Справки по телефоиу № 254.

СЛАНЦЕВСКОЕ ТРАНСАГЕНТСТВО
ОРГАНИЗУЕТ ЭКСКУРСИИ

в город Ригу.
1-й рейс — 23 ноября 1968 года.

2-й рейс — 22 декабря 1968 года.

3-й рейс — 27 декабря 1968 года.

Заявки принимаются от коллективов и от-

дельных лиц.

За справками обращаться в Сланцевское
трансагентство.

ТРЕБУЮТСЯ • ТРЕБУЮТСЯ
КОМБИНАТУ  «СТРОЙДЕТАЛЬ»  ТРЕ-

СТА № 41 на постоянную работу:
НАЧАЛЬНИК КОТЕЛЬНОЙ,
ДИПЛОМИРОВАННЫЕ КОЧЕГАРЫ,
ГЛАВНЫЙ ЭНЕРГЕТИК,
БЕТОНЩИКИ,
СТОЛЯРЫ и УЧЕНИКИ СТОЛЯРОВ.

ШКОЛЕ № 10 (на постоянную работу):
ИНСТРУКТОР ПО ТРУДУ,
КУХОННАЯ РАБОЧАЯ (посудомойка),
ДЕЖУРНЫЙ.
Обращаться по адресу: г. Сланцы, ул. Киро-

ва, дом № 16, телефон № 20-25, 20-43.

Коллектив шахты имени С. М. Кирова скорбит
по поводу безвременной кончины

ГАГАРИНА Геннадия Николаевича
и выражает соболезнование семье и родственникам

покойного.
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